

Nace la Cátedra Juan Pablo II el Grande

Aprobada recientemente por las autoridades de la Universidad de La Sabana se llevará a cabo la creación de la Cátedra Juan Pablo II el Grande, como una unidad académica.

17/04/2007

Dentro de sus objetivos estarán contempladas la docencia, la investigación y la extensión universitaria.

Asimismo, probablemente durante la inauguración oficial de la Cátedra, se lanzará una publicación de la creación literaria de Karol Woujtila, hasta ahora desconocida para el lector hispano.

De otro lado, en la parte docente, se ofrecerá una asignatura electiva en relación con la figura y obra de Juan Pablo II, un curso libre y un curso de formación de profesores y administrativos. *“Tuve el privilegio de ser traductor oficial de varios textos de Juan Pablo II, entre otros, el único poema titulado, “Tríptico Romano”, que publicó siendo Papa. También traduje su último libro editado en vida, “Memoria e Identidad”. Disfruté de varias deferencias del Santo Padre y me siento obligado de contribuir a la divulgación de su obra literaria y su invaluable pensamiento filosófico”*, aseguró el doctor Bogdan Piotrowski, Director del Departamento de Lengua y Literatura del Instituto.

Al constituirse formalmente la Cátedra, se harán trámites para que quede incluida dentro de la Red hispana Juan Pablo II, que ya funciona hace año y medio y abarca varios países, entre otros, Colombia, España, Panamá, Costa Rica, Argentina y Chile.

Instituto de Humanidades -
Universidad de La Sabana
(Bogotá, Colombia)

pdf | Documento generado
automáticamente desde <https://opusdei.org/es-co/article/nace-la-catedra-juan-pablo-ii-el-grande-2/>
(22/02/2026)